

« BARBECUE-PARTY - DIMANCHE 30 JUIN »

La messe de fin d'année sera célébrée le dimanche 30 juin à 11h00 et sera suivie de notre « barbecue-party », 15 rue Marsoulan, Paris 12^{ème}.
Pour organiser au mieux cette belle journée, merci de vous inscrire **avant le 24 juin**. **Coupon-réponse à remettre à l'accueil de la paroisse**. Inscription obligatoire. Tract au fond de l'église.

Communication

• Ordinations sacerdotales

- **Vendredi 28 juin à 19h00**, veille des ordinations sacerdotales. Mgr Michel Aupetit, Archevêque de Paris, célébrera une messe pour les vocations, en présence des ordinants, à *Saint Germain des Prés*.
- **Samedi 29 juin à 9h30** à Saint-Sulpice, l'Archevêque de Paris, Michel Aupetit, ordonnera Benoît d'Arras, Edouard Barbey, Joseph Dominique Barly Kiweme Ekwa, Bruno Delorme, Pierre Vinh Cao Ba, Martin Dareau de Laubadère, Benoît Leclerc, Emmanuel Wirth.
Tous les catholiques de Paris sont invités.

- **Messe d'action de grâce pour les 50 ans de sacerdoce du Cardinal André Vingt-Trois**
Le Cardinal André Vingt-Trois a été ordonné le 28 juin 1969 à Notre-Dame. A l'occasion du 50^e anniversaire de son ordination, le Cardinal André Vingt-Trois présidera une messe le **dimanche 23 juin à 18h30**, à Saint Sulpice.

• Appel à témoignage CIASE

La Conférence des évêques de France a confié à la Commission Indépendante sur les Abus Sexuels dans l'Eglise la mission de faire la lumière sur les abus sexuels depuis les années 1950.

Dans ce but, la CEF relaie l'appel à témoignages lancé par la CIASE.

Pour déposer un témoignage :

Par téléphone au 01 80 52 33 55 (7/7, 9h00-21h00)

Par mail : victimes@ciase.fr

Par courrier : service ciase - BP 30 132 - 75525 Paris cedex 11

Site internet : www.ciase.fr

Le saviez-vous ?

Cyprien et Philippine, porteuse de la trisomie 21 et souffrant d'une cardiopathie, vont parcourir, en plusieurs étapes, les 2 000 kilomètres qui séparent Paris de Saint-Jacques-de-Compostelle.

Le but est de faire connaître la trisomie et de profiter des rencontres au gré des chemins, des opportunités, des joies et des galères (qu'ils espèrent limitées !).

Une première étape, de Paris à Vézelay, est prévue début juillet 2019, afin de tester l'équipe, le matériel, les chemins de Compostelle et ce mode d'aventure, et ajuster les 1 750 kilomètres à venir.

Ils seront bénis à la fin de la messe de 11h00 le dimanche 30 juin entourés de tous les paroissiens présents !

Teaser sur le site internet de la paroisse et sur facebook.

Prions pour :

✠ **Les baptisés de la semaine** : Solveig DONNEAUD, Clément LASTEL, Martin LASTEL, Anton CANDELA



IMMACULEE CONCEPTION

32-34, rue du Rendez-Vous 75012 PARIS
Tél. 09 51 50 54 83 – Mail : p.immaculee.c@gmail.com

Accueil paroissial :

Lundi au Vendredi : 9h30-12h et 15h-19h

Samedi : 10h-12h et 15h-17h

Messes dominicales : Samedi à 18h30

Dimanche : 10h00, 11h30, 18h30

Messes en semaine :

A 9h du mardi au vendredi sauf vacances scolaires

A 9h le samedi

Messe à 7h30 le vendredi sauf vacances scolaires

Messe à 12h05 le mercredi et le vendredi sauf vacances scolaires

Messe à 19h du lundi au vendredi

Confessions : du mardi au vendredi : 16h30-18h30

Samedi : 9h30-11h

Dimanche 23 juin 2019

Solennité du Saint Sacrement du Corps et du Sang du Christ

Eucharistie

Comme le montre l'épître de Saint Paul aux Corinthiens, l'Eucharistie est célébrée par les chrétiens dès les origines. L'Eucharistie peut être considérée :

- comme action de grâce et de louange au Père,
- comme mémorial sacrificiel du Christ et de son Corps,
- comme présence du Christ par la puissance de sa Parole et de son Esprit.

L'Eucharistie, sacrement de notre salut accompli par le Christ sur la croix, est un sacrifice (c'est-à-dire une offrande à Dieu) de louange en action de grâce pour l'œuvre de la création. L'Église exprime sa reconnaissance à Dieu pour tous ses bienfaits. Le mot Eucharistie vient du grec qui signifie « merci ». Ce sacrifice n'est possible qu'à travers le Christ : Il unit les fidèles à sa personne, à sa louange et à son intercession, en sorte que le sacrifice de louange au Père est offert par le Christ et avec lui pour être accepté en lui (comme l'indique la fin de la prière eucharistique).

L'Eucharistie est le mémorial de la Pâque du Christ, dans la liturgie de l'Église qui est son Corps. Ce mémorial n'est pas une réunion d'anciens élèves qui se remémorent le bon vieux temps. La Pâque du Christ est présente à la messe. C'est comme si le temps s'ouvrait : nous avons devant nous, mais d'une manière certes voilée, le Christ qui s'offre sur la Croix pour notre salut. L'Eucharistie est donc un sacrifice et non la commémoration d'un sacrifice. Elle rend présent le sacrifice de la Croix et nous en donne les fruits. L'Eucharistie est aussi le sacrifice de l'Église, corps du Christ, qui s'unit donc à son offrande. À l'offrande du Christ, s'unit non seulement l'Église d'ici-bas mais également l'Église céleste, les anges, les saints ainsi que les disparus que nous avons aimés et qui sont au Paradis.

Informations complémentaires sur le site : www.immaculee-conception.net

Informations complémentaires sur le site : www.immaculee-conception.net

Le Christ est présent selon diverses modalités. Il est présent lorsque nous sommes rassemblés en son nom. Il est présent dans les pauvres, les malades, les prisonniers, dans les sacrements mais le mode de sa présence dans les espèces eucharistiques est unique. Cette présence est « substantielle ». L'hostie n'est plus du pain mais le « Christ tout entier » (concile de Trente) même si elle a encore l'apparence du pain. L'hostie est le Christ, Dieu et homme. Cette conversion du pain et du vin en Corps et Sang du Christ est réalisée par le Christ Lui-même par l'intermédiaire d'un homme. Le prêtre, figure du Christ, prononce les paroles, mais leur efficacité et la grâce sont de Dieu. Lorsque nous communions, nous recevons le Christ lui-même qui s'est offert pour nous. Il est donc important de bien nous préparer à ce moment si grand et si saint.

La présence du Christ dure aussi longtemps que les espèces eucharistiques subsistent. Aussi, l'Église nous propose ardemment de rendre un culte d'adoration au Corps du Christ, non seulement durant la messe mais aussi en dehors de sa célébration : lors de l'exposition du Saint-Sacrement, devant le tabernacle, ou en procession notamment lors de la Fête-Dieu. Alors, n'hésitons pas à nous recueillir devant le Corps du Christ pour l'adorer.

Je T'adore profondément, divinité cachée,
Vraiment présente sous ces apparences ;
À Toi mon cœur se soumet tout entier
Parce qu'à Te contempler, tout entier il défaille
La vue, le goût, le toucher ne T'atteignent pas
À ce qu'on entend dire seulement il faut se fier ;
Je crois ce qu'a dit le Fils de Dieu ;
Rien de plus vrai que cette parole de la Vérité.
(attribué à Saint Thomas d'Aquin)

Thierry Prin, diacre

Nominations

- Après trois années de présence dans notre paroisse, le **Père Janvier** va nous quitter pour poursuivre sa mission d'étude. Il a été un frère attentif à la mission paroissiale, un sage et le doyen de notre communauté sacerdotale ! Nous pourrions le saluer plus particulièrement le dimanche 30 juin à l'occasion du départ du Père Olivier et de quelques paroissiens.

Les personnes qui souhaitent participer à un cadeau pour le Père Janvier peuvent le faire. Une enveloppe à son nom est à votre disposition à l'accueil ou sur les présents.

- Après 5 ans de présence active en tant que vicaire, l'Abbé Olivier Derlincourt nous quitte pour devenir aumônier de l'hôpital Saint Joseph dans le 14^e arrdt. Un départ nous coûte et modifie notre rythme de vie. La mission du Père Olivier auprès des Captifs la libération, des jeunes pros, des servants d'autel, de Spi & Spi, des familles, des hôpitaux Trousseau et Rothschild et de plusieurs autres encore, fut dense et féconde. Qu'il en soit vivement béni et remercié.

Le dimanche 30 juin nous pourrions prier pour lui à l'occasion de la messe de fin d'année de 11h00. Un déjeuner barbecue suivra pour prolonger nos remerciements et lui témoigner notre reconnaissance. Quelques paroissiens nous quittent également et nous leur transmettrons aussi nos remerciements ainsi que nos souhaits de bonne mission dans leur future paroisse.

Les personnes qui souhaitent participer à un cadeau pour le Père Olivier peuvent le faire. Il désirerait que vos dons aillent à part égale à deux associations : celle des Captifs la libération et celle de l'Ordre du Saint Sépulcre qui œuvre en Terre Sainte. Une enveloppe à son nom est à votre disposition à l'accueil ou sur les présents.

- Le Père Nicolas Delafon, ancien vicaire de la paroisse, est nommé aumônier de l'hôpital Necker.

Informations complémentaires sur le site : www.immaculee-conception.net

Cette semaine

- **Dimanche 23 : Solennité du Saint Sacrement du Corps et du Sang du Christ**
- **Lundi 24 : Nativité de Saint Jean-Baptiste, solennité**
18h00 : **Concert Chœur Joyeux**, 15 rue Marsoulan.
Chants du monde (France, Antilles, Afrique, Brésil...). Entrée libre.
La chorale Chœur Joyeux réunit des personnes atteintes de la maladie de Parkinson, de malvoyance ou cécité, des aidants et des personnes valides.
- **Mardi 25**
15h00-16h00 : **Partage d'Évangile** proposé par le Père Olivier, 15, rue Marsoulan. Ouvert à tous.
- **Mercredi 26**
10h30 : Atelier cuisine, 15 rue Marsoulan.
20h00 : Dîner de fin d'année du Conseil Pastoral et Conseil Économique, 15, rue Marsoulan.
20h30-21h45 : **Groupe de Prière « L'Agneau Immaculé »**, à l'église.
- **Jedi 27**
19h30 : « Aux Captifs, la Libération » – Prière Rue, à l'église.
- **Vendredi 28 : Solennité du Sacré-Cœur de Jésus**
Messe du Cœur de Jésus
9h00 : Messe, chapelle Sainte Radegonde.
19h00 : **Messe solennelle du Sacré-Cœur de Jésus**, chapelle Notre-Dame de Paix, 35 rue de Picpus.
Pas de messe à la paroisse.
- **Samedi 29 : Solennité de Saint Pierre et Saint Paul, Apôtres**
17h30 : **Chapelet**, à l'église.

La semaine prochaine

- **Dimanche 30 : 13^e dimanche du temps ordinaire**
11h00 : Messe de fin d'année suivie de notre « barbecue-party ». Nous saluerons paroissiens et prêtres qui déménagent.
20h00 : **Jeunes professionnels**, 15 rue Marsoulan.
- **Lundi 1^{er} juillet : Cœur Immaculé de Marie**
- **Mercredi 3 : Saint Thomas, Apôtre**
- **Samedi 6**
9h45-12h00 : Équipe **Prière Universelle 1**, Centre paroissial 15, rue Marsoulan.

Vie paroissiale

- **Pèlerinage**
La paroisse de l'Immaculée Conception propose à toutes les mères de famille du quartier un pèlerinage à l'Église Saint Germain de Charonne le samedi 29 juin.
Ce pèlerinage proposera un temps de prière, d'adoration, de réconciliation, d'enseignement, de chants de louange ainsi que le sacrement de l'Eucharistie afin d'offrir aux mamans un temps de ressourcement spirituel avant l'été. Il est ouvert à toutes les mères de famille de la paroisse ainsi qu'à leurs amies.
Toutes sont les bienvenues ! Des tracts avec des informations plus détaillées sont disponibles dans l'église.
- **Session de fin d'année**
Les prêtres et diacres seront en session de fin d'année du 2 au 3 juillet.

Informations complémentaires sur le site : www.immaculee-conception.net